

SESEÑA

La nueva estación

El equipo de gobierno municipal de Seseña (IU- PSOE) se ha decantado por la alternativa 5b de las 3 que le presentó Fomento sobre la nueva estación de tren que van a construir en este pueblo. Aunque resulta la más cara, es la más próxima al núcleo de Seseña Viejo y al de Seseña Nuevo y el alcalde, **Manuel Fuentes**, cree que, por tanto, la que beneficiaría a más vecinos. El plazo de alegaciones sobre las 3 propuestas ha terminado estos días. Los presupuestos del Estado han reservado 500.000 euros para este proyecto en 2010.

Fomento prevé que la nueva infraestructura pueda estar en funcionamiento en 2015 ó 2016. La nueva estación permitirá que los trenes vuelvan a parar en Seseña. Dejaron de hacerlo en 2007 y desde entonces ven pasar de largo por su antigua estación 50 trenes en cada sentido del cercanías madrileño C-3 que une Madrid con Aranjuez. Será esta línea la que vuelva a detenerse en Seseña, con una ligera modificación de su trazado, condicionada por la ubicación de la nueva estación.

MIGUEL ESTEBAN

Conexión wi-fi

El ayuntamiento de **MIGUEL ESTEBAN** ha decidido dedicar 74.000 euros del nuevo Plan E para 2010 a crear las infraestructuras necesarias para que los vecinos puedan conectarse gratis a Internet en las dependencias municipales. Con cargo a este programa del Gobierno Central para todos los ayuntamientos del país (5.000 millones), este ayuntamiento ha decidido, también, instalar contenedores soterrados en el parque municipal, sustituir las viejas bombillas y cuadros eléctricos por nuevos de bajo consumo en 25 calles, construir varias pistas de padel y mejorar todo el complejo deportivo. Las obras crearán 14 puestos de trabajo. En **VILLACAÑAS** también han decidido ya su proyecto para este año: van a ampliar el hogar del jubilado y lo van a convertir en un gran Centro de Día. Los ayuntamientos tienen hasta principios de febrero para presentar sus propuestas.

CIRUELOS

Si no se actúa antes del 26 de febrero, el AMPA recurrirá al Defensor del Menor



Lo decidió la asamblea de padres del colegio Cristo de la Misericordia de Ciruelos en la reunión que mantuvieron el martes 19 de enero para tratar el estado en el que se encuentra el centro construido en 1952, con 87 alumnos que en los últimos meses se han quedado varias veces sin luz y sin calefacción por la humedad provocada por las intensas lluvias. El ayuntamiento estaba arreglando esta semana las goteras y desperfectos más graves; mientras el delegado provincial de Educación, **Francisco José García Galán**, había anunciado una visita al colegio a principios de febrero.

En la reunión del martes, volvió a quedar de manifiesto "el absurdo" que al parecer mantiene paralizada la construcción de un nuevo colegio desde 2007: un concejal socialista volvió a insistir en que el ayuntamiento,

gobernado por el PP, no había mandado a la Delegación la escritura que demuestran que los 6.800 metros cuadrados cedidos a Educación para levantar el nuevo centro son de titularidad municipal. Y el alcalde de Ciruelos, **Juan Manuel García**, también presente en la sesión, volvió a repetirle que toda la documentación fue remitida puntualmente a la delegación, tal y como había demostrado a la asociación de padres con los registros de salida y entrada de toda la documentación remitida a Educación.

Daniela Caro, la presidenta de esta asociación, explica que además de un compromiso firme sobre el inicio inmediato de las obras del nuevo centro antes de finales de febrero, el AMPA también pedirá garantías para que el próximo curso, -"para el que será imposible tener terminado el nuevo centro"-, las clases actuales estén en mejores condiciones que este invierno.

CONSORCIO PROVINCIAL DE BOMBEROS

La oposición para el parque de Ocaña

Es la clave del enfrentamiento que mantienen Diputación y el ayuntamiento de Ocaña. Los primeros, a través del Consorcio provincial de Bomberos, quieren tener un parque comarcal en este pueblo y los segundos proponen que el Consorcio asuma el municipal que ya tienen montado con una única condición: integrar directamente a sus 25 trabajadores. Diputación no lo acepta y cuenta con el respaldo unánime de la Junta de Personal del consorcio, que en su reunión del 18 de enero mostró su apoyo al presidente, **Gustavo Figueroa**, en su propósito de organizar una convocatoria pública y abierta a cualquier aspirante a bombero que quiera trabajar en Ocaña "para garantizar los principios de igualdad, mérito y capacidad". La foto es de los alcaldes de **YEPES, DOSBARRIOS y OCAÑA: Antonio Rodríguez, Francisco Fernández y José Carlos Martínez** (todos del PP), que el jueves 14 denunciaron en rueda de prensa los riesgos que corre la comarca al depender de los parques de **VILLACAÑAS y TOLEDO** (según la estructura organizativa actual del Consorcio), teniendo ya más cerca un parque operativo como el de Ocaña.

